Gasto total avanza 0.3%; la inversión física baja 3.3% (El Financiero 03/05/10)

Gasto total avanza 0.3%; la inversión física baja 3.3% (El Financiero 03/05/10)(Marcela Ojeda Castilla) Lunes, 3 de mayo de 2010 . En el primer trimestre, el gasto total del sector público presupuestario únicamente creció 0.3 por ciento respecto al mismo periodo de 2009, al totalizar 732 mil 149 millones de pesos, en tanto que la inversión física presupuestaria disminuyó 3.3 por ciento, y la impulsada 6.7 por ciento. El gasto programable sumó 552 mil 708 millones de pesos, menor en 1.7 por ciento al ejercido entre enero y marzo del año pasado, "debido al esfuerzo que se llevó a cabo durante 2009 para anticipar el calendario de gasto como parte de las acciones contracíclicas", argumentó la Secretaría de Hacienda. Agregó que esta disminución también se explica por la contención del gasto en servicios personales, y que las reducciones en inversión física también se deben al "anticipo del calendario de gasto realizado durante 2009". En los Informes sobre la Situación Económica, las Finanzas Públicas y la Deuda Pública. Acciones y Resultados al Primer Trimestre de 2010, la dependencia indicó que a marzo, el gasto de inversión física presupuestaria fue de 108 mil 644 millones de pesos. Añadió que del total de la inversión física, 72.9 por ciento correspondió a inversión física directa, mientras que 27.1 por ciento se erogó mediante subsidios, transferencias y aportaciones federales para entidades federativas. De acuerdo con la SHCP, 69.9 por ciento de la inversión física presupuestaria se canalizó a actividades de desarrollo económico.